

Paro cívico de 48 horas en El Alto

Testigos aseguran que Policía no prestó atención a Jonathan

• “Los oficiales nos han dado la espalda, han gasificado; el compañero necesitaba aire en ese momento, pero qué han hecho... han disparado, hemos vuelto a cerrar la puerta para que no entre el gas”, relató una testigo.

Crece la indignación en El Alto por la muerte del universitario de la UPEA Jonathan Quispe y a la ampliación del anunciado paro cívico movilizándolo del lunes a 48 horas, se suman cuatro piquetes de huelga de hambre y los testimonios de personas que estuvieron cerca del infortunado en el momento de su deceso, que aseguran que “la Policía no prestó el auxilio necesario y a cambio incrementó la gasificación en el lugar del fatal hecho”.

El estudiante, tras ser herido por una canica disparada por un efectivo policial escapó hacia una vivienda particular, desde ahí sus compañeros suplicaron a los efectivos policiales que lo auxilien, pero los uniformados los gasificaron y “se rieron de ellos”, según relatan testigos.

Según la Policía, 13 minutos estuvieron los universitarios en ese lugar, antes de que apareciera el cuerpo del fallecido y después de ese interín es cuando un grupo de estudiantes sacaron en brazos a Jonathan buscando ayuda, según se puede evidenciar en videos presentados por parte de la UPEA.

La querrela contra los autores intelectuales y materiales presentada por la esta casa superior de estudios establece: “Por los delitos de asesinato conforme al artículo 252 numeral 3 del Código Penal, responsabilidad del órgano representante”, es decir que, aunque no hayan participado de manera directa en el homicidio, el



CUARTO PIQUETE DE HUELGA DE HAMBRE EN PROTESTA POR LA MUERTE DEL UNIVERSITARIO JONATHAN QUISPE.

Comandante Regional de la Unidad Táctica de Operaciones Policiales (UTOP), el Comandante Regional de la Policía o el Ministro de

Gobierno; son responsables por haber impartido órdenes al autor del hecho. A esta denuncia se aumenta el caso de “Omisión de Socorro”, delito

tipificado también en el Código Penal vigente.

Inf. Págs. 8, 1er. Cuerpo
Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



UNO DE LOS PRINCIPALES RUBROS DONDE INCURSIONARON LAS EMPRESAS CHINAS EN LOS ÚLTIMOS AÑOS ES LA INFRAESTRUCTURA CAMINERA.

China opera en 5 áreas estratégicas del Estado

A través del Decreto Supremo 2574 del 31 de octubre de 2015 Bolivia concede facilidades para la contratación de empresas provenientes de la República China en nuestro país, norma que no es aplicada para firmas nacionales.

China opera cinco grandes áreas estratégicas para el Estado: tienen concesiones en infraestructura caminera, explotación de minerales en el norte de La Paz y el Beni, comercio de textiles, dotación de herramientas para la exploración de petróleo y el

montaje de empresas indisponibles.

Las relaciones bilaterales crecieron y se consolidaron a partir del año 2011 como resultado de las visitas del presidente Evo Morales a China y del Vice Primer Ministro de ese país Hui Liang Yu a Bolivia. No obstante, también se consolidan las relaciones asimétricas y el rol de dependencia del país, en criterio del senador de Unidad Demócrata (UD) Yerko Núñez.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Carlos Mesa sugiere construir ideología frente a populismo

El expresidente Carlos Mesa, potencial y habilitado legalmente para ser candidato a la Presidencia, a pesar de su constante negativa, planteó la construcción de un nuevo modelo ideológico que acabe con el populismo y el caudillismo, bases del actual gobierno de Evo Morales y propuso la formación de un liderazgo que represente un cambio generacional que

plantee a la vez un modelo legal que limite el manejo del poder.

“Creo que necesitamos una renovación”, dijo el exmandatario en una entrevista del programa “No Mentirás” de PAT donde insistió en plantear una “renovación generacional” como una tarea imperativa para este tiempo.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Argentina

Tramitan desafuero de Fernández para juzgarla

Un grupo de senadores oficialistas presentó una solicitud para votar el desafuero de la expresidenta Cristina Fernández (2007-2015), también miembro de la Cámara Alta, lo que permitiría su ingreso en prisión, como ordenó el juez que investiga su supuesto

encubrimiento de terroristas.

El pasado diciembre, el juez federal Claudio Bonadio dictó el procesamiento y la prisión preventiva (que no puede hacerse efectiva por su condición de senadora) de la exmandataria, al considerar que el memorándum que Argentina firmó con Irán en 2013 para juzgar de manera conjunta el atentado a la mutua judía AMIA de Buenos Aires en 1994 tenía como finalidad proteger a los sospechosos de ese país.

Además, el magistrado solicitó en ese momento que el Senado despojara de sus fueros a Fernández de Kirchner, y, según confirmaron fuentes del frente gobernante Cambiemos a EFE, varios legisladores pidieron debatir y votar la medida la próxima semana.

Inf. Pág. 5, 4to. Cuerpo



LAS GANADORAS DEL CERTAMEN DE BELLEZA MÁS IMPORTANTE DEL DEPARTAMENTO.

La Paz ya cuenta con sus soberanas

La Paz eligió a Andrea Calderón como Miss La Paz 2018, Raysa Sanjinés como Señorita La Paz 2018, Nadia Peralta como Miss Ilimani y Adriana Méndez como Señorita Ilimani, las flamantes representantes continuarán su preparación para el próximo Miss Bolivia 2018.

Durante varios meses las 22 postulantes mantuvieron capacitaciones de pasarela, maquillaje, clases de etiqueta y protocolo, oratoria, psicología, además de prepararse en conocimiento acerca de nuestro Departamento.

México

Candidata a diputada fue asesinada a balazos

Una candidata a diputada y una regidora fueron asesinadas a balazos la madrugada de ayer en el central estado de Puebla, con lo que aumenta la cifra de políticos muertos de manera violenta durante el actual proceso electoral en México.

Inf. Pág. 2, 4to. Cuerpo



JUANA IRAIS MALDONADO.

Torneo “Apertura”

El Tigre puede coronarse campeón hoy

The Strongest está acariando el título del campeonato “Apertura” de la Liga Profesional del Fútbol Boliviano, al haber sometido el pasado miércoles, en el cotejo de ida, al “rojo aviator” de Cochabamba en La Paz.

Hoy, en el Estadio de Sacaba, a partir de las 15:00 horas se disputará el lance de vuelta y el plantel paceño saltará a la cancha con toda su artillería y con la disposición de dar la vuelta olímpica.

Inf. Suplemento Deportivo



WILSTERMANN Y THE STRONGEST CONTINÚAN CON LA PROMESA DE BUEN FÚTBOL.

Hoy en La Guía

Américo promete un concierto explosivo



El conocido cantante chileno Américo se presenta en el Teatro al Aire Libre de La Paz, el sábado 9 de junio. Anuncia un show lleno de magia, alegría y sus grandes éxitos cumbieros. “Prometo mi entrega total, como siempre lo hacemos con todo el maravilloso equipo humano que nos acompaña. Entregaremos toda nuestra energía al cariñoso público boliviano en este concierto”, adelantó Américo.